

ABSTRAK

Nilai perusahaan adalah penaksiran yang adil terhadap kinerja perusahaan yang mencerminkan cara perusahaan dinilai dan terkait dengan nilai sahamnya. Salah satu metode untuk menilai nilai suatu perusahaan adalah menggunakan rasio harga pasar saham terhadap nilai buku saham *Price to Book Value* (PBV).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh likuiditas dan jumlah dewan direksi terhadap nilai perusahaan dengan variabel kontrol ukuran perusahaan dan *leverage* pada perusahaan industri batu bara yang terdaftar di bursa efek Indonesia tahun 2019-2022. Untuk proksi yang digunakan pada variabel independen yaitu: likuiditas yang diukur menggunakan *current ratio* dan dewan direksi yang diukur menggunakan jumlah dewan direksi.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan data sekunder dan menggunakan *software eviews 12* untuk melakukan uji hipotesis penelitian. Populasi pada penelitian ini sebanyak 40 perusahaan industri batu bara. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling* dan terpilih sebanyak 32 perusahaan industri batu bara dari tahun 2019-2022. Teknik analisis data di penelitian ini yaitu analisis statistik deskriptif dan analisis regresi data panel.

Berdasarkan hasil penelitian, pada perusahaan industri batu bara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia menunjukkan bahwa likuiditas dan jumlah dewan direksi dengan variabel kontrol ukuran perusahaan dan *leverage* memiliki pengaruh secara simultan terhadap nilai perusahaan. Secara parsial variabel likuiditas tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan dan variabel jumlah dewan direksi tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

Kontribusi dari penelitian ini yaitu memberikan pemahaman mengenai faktor-faktor yang memengaruhi nilai perusahaan, khususnya di industri batu bara yang terdaftar di bursa efek Indonesia. Saran untuk peneliti selanjutnya untuk menambah jumlah sampel dan ruang lingkup objek penelitian serta mengembangkan variabel-variabel penelitian lainnya.

Kata Kunci: Nilai perusahaan, likuiditas, jumlah dewan direksi, ukuran perusahaan, *leverage*